

Cristiano, Messi et Griezmann: les trois finalistes des Prix The Best



La Havane, 5 déc. (RHC/PL).- Cristiano Ronaldo, Antoine Griezmann et Lionel Messi. Voilà les trois finalistes du Prix The Best au meilleur footballeur.

La FIFA a annoncé les trois noms cette fin de semaine.

Pour les deux premiers: l'attaquant portugais du Réal Madrid et du petit Argentin, La Pulga, Lionel Messi, il n'y avait pas de doutes.

Cristiano a eu une belle année couronnée par le titre de la Ligue des Champions et par-dessus le marché, il a été le capitaine de l'équipe du Portugal qui a remporté pour la première fois dans l'histoire le titre européen en France.

Lionel Messi a également brillé avec les titres de la Ligue espagnole et de la Coupe du Roi et il a mené l'Argentine aux finales de la Coupe Amérique du Centenaire.

C'est bien le troisième finaliste qui a fait l'objet du plus grand débat. Il fallait choisir entre Antoine Griezmann, le grand buteur de l'Atlético de Madrid, l'Algérien Riyad Mahrez du Leicester et le crack brésilien, Neymar du FC Barcelone.

Il est vrai que le buteur français a raté les finales des Champions et de l'Eurocoupe mais il a eu une saison spectaculaire, ce qui lui a valu d'être pour la première fois parmi les finalistes du Prix de la FIFA.

Riyad Mahrez était le favori de bon nombre de spécialistes parce qu'il a beaucoup joué dans la victoire incroyable du Leicester dans la Ligue du Royaume-Uni et Neymar avait à son compte la médaille d'or olympique du Brésil à Rio et le partage des titres avec Messi.

A qui le Prix au meilleur joueur? La FIFA l'annoncera le 9 janvier prochain à Zurich, en Suisse, au cours d'un gala. Les paris sont ouverts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/114466-cristiano-messi-et-griezmann-les-trois-finalistes-des-prix-the-best>



Radio Habana Cuba